

PRIX COUP DE CŒUR DU PARRAINAGE ASSOCIATIF 2025

Dimitri Bies

Superviseur péage polyvalent sur la barrière de Virsac,
autoroute A10 (VINCI Autoroutes)

Engagé au sein de l'association Palais des Louves



La source de mon engagement



J'ai l'honneur de parrainer l'association « Le Palais des Louves » aux côtés de trois autres parrains et marraines de VINCI Energies et de VINCI Construction : Valérie Fauriaux, Pascal Garryt et Yannick Lahellec.

Devenir parrain avec la Fondation VINCI pour la Cité représente une convergence entre mes valeurs et les principes portés par la Fondation. Je suis profondément attaché à la solidarité, à l'égalité des chances et à l'engagement citoyen, et je souhaite soutenir activement celles et ceux qui œuvrent pour le bien commun et accompagner des projets porteurs de sens.

Mon rôle de parrain



Mon engagement découle de la conviction que la défense et l'accompagnement des victimes de violences intrafamiliales est essentielle. À la suite d'une première prise de contact avec Chloé, la fondatrice, il m'a semblé primordial de venir en soutien de cette association.

Grâce au soutien de la Fondation, l'association a investi dans la mobilité douce avec l'acquisition de vélos électriques, ainsi que dans la rénovation d'un appartement d'hébergement d'urgence. Le prix permettra de finaliser ces travaux et de disposer d'un quatrième logement pour les victimes. Par ailleurs, le partenariat avec le district Centre-Atlantique de VINCI Autoroutes a permis de mettre à disposition un logement de mise à l'abri pour une durée d'un an !